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最終例会最終例会最終例会   『会長幹事一年を振り返って』『会長幹事一年を振り返って』『会長幹事一年を振り返って』      

  そして本日は、見渡しますと今までの例会で最高

の参加者であると確信しております。ありがとう

ございます。 

 本年度ＲＩ会長は「世界に希望を生み出そう」 

そして２５７０地区ガバナーは「希望を語ろう」 

その中に於いて新座ロータリークラブのテーマは 

「小さな夢を大きく育てよう」小さな一人一人の

増強が本日のように多くの皆さんと共に迎えられ

ました事は大変うれしく思います。これは自画自

賛であります事、ご容赦頂きたいと思います。 

この姿が２年後、３年後新座ロータリークラブの

大きな力となる事を確信致します。 

皆さん大変お世話になりました。 

 

 ２０２３－２４年度新座ロータリークラブ会長を担

当致しました森田輝雄です。皆様には多大なるご

理解とご協力を頂きありがとうございました。 

又この最終例会に第２５７０地区第２グループの

新旧ガバナー補佐であります清水和之様と島田敏

郎様がお見えの場で、クラブの皆さんに挨拶出来

ます事は大変うれしく思います。 

会長の時間 会長 森田 輝雄 

司 会  親睦活動委員  石原 勇介           

点 鐘  会長      森田 輝雄  

ソング 「君が代」「奉仕の理想」 

唱 和 「四つのテスト」 

ゲスト 第２グループガバナー補佐  

           清水 和之様（志 木） 

    第２グループガバナー補佐エレクト 

           島田 敏郎様（富士見） 

 

幹事報告 幹事 神谷 浩一  

１、地区事務所より４件受信 



 
１）６月のロータリーレート１ドル⇒１５７円 

２）２０２４－２５年度クラブ行動計画推進者の推 

  薦について 

３）２０２４－２５年度米山記念奨学委員会セミ 

  ナーの案内 

日時：７月５日（月・祝）点鐘：１４時 

場所：アルカーサル迎賓館 

４）ＲＩ第２５７０地区内のクラブ終結・クラ 

  ブ脱会の案内 

クラブ終結：2570パスポートクラブ 

      (2024年4月26日)   

クラブ脱会：各クラブ2024年6月30日予定 

・朝霞キャロットロータリークラブ 

・川本ロータリークラブ 

・和光２１幸魂ロータリー衛星クラブ 

１、第２グループ新旧ガバナー補佐挨拶訪問の日 

  程について 

   ＊６月２０日（木）当クラブ訪問 

１、朝霞キャロットロータリークラブよりクラブ 

  活動休止（解散）のお知らせ拝受 

１、第２グループ新旧会長幹事会のお知らせ 

日時：６月２６日（水）点鐘：１８時～ 

場所：うみ道楽志木駅前店 

会費：お一人様 ６，０００円 

記念品代：５，０００円  

ホスト：志木ロータリークラブ 

１、２０２４－２５年度第２グループ会長幹事準備会 

  議事録 

１、２０２４－２５年度第２グループ第１回会長幹事 

  会の案内 

   日時：７月９日（火）点鐘：１８時３０分 

   場所：デイリーホテル株式会社 

      本社事務所 ３F 

会費：お一人様 ６，０００円  

ホスト：朝霞ロータリークラブ 

１、新座ＢＳＧＳ中央育成会より感謝状拝受 

１、新座こぶしロータリークラブより、福祉フェ 

  スティバル収支報告書拝受 

１、第２グループ会長幹事準備会議事録拝受 

  （回覧でご確認下さい） 

１、志木ロータリークラブより７月の例会案内 

１、薬物乱用防止講演会収支報告書回覧 

ご挨拶 

 

 ガバナー補佐の清水和之です。最後のご挨拶に

参りました。一年間ご協力頂きありがとうござい

ました。又、ＩＭでは大変お世話になりました。 

今年度はクラブ脱会３クラブ、２５７０パスポー

トクラブは村田直前ガバナーが所属していたクラ

ブで、国際ロータリーからのお達しで終結に至り

ました。第２グループは６クラブになって寂しい

かぎりです。今後とも宜しくお願い致します。 

 

今月のお祝い 

 会員誕生月：松本四郎・大塚雄造 各会員 

 伴侶誕生月：小泉哲也 各会員夫人 

 次年度ガバナー補佐を拝命致しました島田敏郎

です。富士見ロータリークラブ所属です。ご挨拶

に伺いました。どうぞ宜しくお願い致します。 

委員会報告 



 
親睦活動委員会      委員 髙橋 遼太      

清水 和之様（志木）島田 敏郎様（富士見） 

本日、ガバナー補佐の新旧交代で訪問させて頂き

ました。 

森田 輝雄会員 皆様こんにちは！清水和之様、

島田敏郎様ようこそ新座クラブへ！一年間大変お

世話になりました。ありがとうございました。 

神谷 浩一会員 会員の皆様、一年間大変お世話

になりありがとうございました。 

宮川 勝平会員 森田会長、神谷浩一幹事一年間

ご指導頂き有難う御座いました  

岡本比呂志会員 森田会長、神谷浩一幹事一年間

ありがとうございました。 

並木  傑 会員 森田会長、神谷幹事一年間お疲

れ様でした。  

大塚 雄造会員 ６月６日の薬物乱用防止の講演

会にご協力頂きましてありがとうございました。 

鈴木 明子会員・髙橋 遼太会員・吉原 礼子会員 

森田会長、神谷浩一幹事一年間お疲れ様でした。 

スマイル報告 

 

「薬物乱用防止講演会」協力のお礼         

 ６月６日（木）に行いました講演会に新座こぶしの

会員さんを始め多数ご参加ご協力を頂きありがと

うございました。次年度は第五中学校の予定です 

青少年奉仕委員会   委員長 大塚 雄造  

「夜の集い 炉辺会合」のお知らせ       

日時：６月２７日（木）１９時～ 

場所：ベルセゾン 別館「みさき」  

親睦活動委員会    委員 石原 勇介  

 

森田会長、岡野副会長、会員の皆様並びに事務

局の宮下さんには、年度立ち上げから並々ならぬ

お力添えとご理解ご協力を頂きまして誠に有難う

ございました。 

本年は、ＲＩ会長テーマ「世界に希望を生み出

そう」２５７０地区ガバナー「希望を語ろう」も

しくは「甦れ２５７０プロジェクト」森田会長の

運営方針「小さな夢を大きく育てよう！」を旗頭

に歩んでまいりました。 

コロナ禍からの復活する年度として苦労はあり

ましたが、まずは上々の一年ではなかったかと存

じます。会長の願いであった月３回の例会実施又

それを作り上げて頂き誠に有難うございます。 

平常なるクラブ活動へ導けたことは大変良かっ

たのではないかと存じます。何より喜ばしいのは

６名もの素敵な会員増強が出来たのはクラブをよ

り楽しいものにするクラブ活性化の面でも大変喜

ばしい事だったのではないでしょうか。又コロナ

禍で出来ずにいた家族例会、外部卓話、ＩＭ等々

を開催出来た事は大変喜ばしい事でした。それぞ

れの事業に関われ幹事として良かったと思ってい

ます。この一年間でより深く「ロータリー」につ

いて学ばせて頂きました事を改めて御礼申し上げ

一年間を振り返っての挨拶とさせて頂きます。 

一年を振り返って 幹事 神谷 浩一  

 

松岡 昌宏会員 森田会長、神谷浩一幹事一年間

大変お疲れ様でした。次年度も宜しくお願い申し

上げます。  

岡野 元昭会員・増渕 和夫会員・龍山 利道会員

石原 勇介会員・小泉 哲也会員・森   克巳会員 

村上 俊之会員・山腰 拓実会員・土屋 俊弘会員

「清水和之様、島田敏郎様ようこそ新座クラブ

へ！森田会長・神谷幹事一年間お疲れ様でした」 

「創立５０周年実行委員長」発表         

 次年度、創立５０周年を迎えるにあたり実行委

員長を岡本比呂志会員にお願い致しましたところ

ご快諾頂きました。従って６月６日（木）第２回

臨時理事会を開催し承認されましたのでお知らせ

致します。どうぞ宜しくお願い致します。  

ご報告    会長エレクト 松岡 昌宏 



新座ロータリークラブ事務局  
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 委員長  神谷 稔 出席報告 ７月のプログラム  委員長 龍山利道 

★７月４日（木） 初例会にご出席下さい 

クラブからの連絡 

出席 １９名 欠席 ３名 

出  席  率 ８６．３６％  

修正出席率     
会員数２５名 

（免除者３名） 

Ｒ６.６.２０  ４日（木） 通常例会 初例会「会長幹事就任の挨拶」 

               松岡昌宏会長・鈴木明子幹事 

１１日（木） 通常例会 「奉仕委員長就任の挨拶」  

１８日（木） 例会取消 定款による          

２５日（木） 移動例会 「直前会長幹事慰労会」 吉祥  

 

これは新座市国際交流協会で留学生が自宅にも来

ることを話した事によるものだそうです。 

又、娘はビールの詰め合わせを次男夫婦はアレン

ジメントの花に手書きメッセージカードでした。

何か非日常を感じさせられました。 

 本日は、最後なのでもう一つの話を・・・最近

企業経営の分野で「パーパス経営」と言う言葉が

多く使われています。これは「志をしっかり持っ

た経営」で明確な到達点を明文化して経営すると

いう事です。これは、２５００年前に孔子が主張

した『人遠慮なければ必ず近憂有り』と言ってお

ります。目の前で生じる問題ばかりに気を配って

いると更に問題（近憂）が多くなりますよ。その

ために先の目標をはっきり持って勢い良く目標に

進みなさいとの事です。これは我々の今を表して

いるようです。 

 多くの会員の総力で次年度素晴らしい５０周年

が迎えられると感じます。 

又、大谷翔平選手の頑張りが日本社会を明るくし

ておりますが、大谷選手なりの遠慮が、現在があ

ると周囲の方々が言っているようです。 

彼の活躍は傍若無人での成果ではなく、長いスパ

ンの計画的の成果が、彼のアスリートとしての凄

さであるように感じます。 

『人遠慮なければ必ず近憂有り』で次年度に向け

て、皆さんで力を合わせ楽しいロータリーになる

事を確信してお礼の言葉とさせて頂きます。 

大変お世話になりありがとうございました。 

 

改めまして皆様こんにちは。一年を振り返って

という事で述べさせて頂きます。 

会員の皆様には大変ご協力頂きありがとうござ

いました。そして私の至らない点をしっかり受け

止めてサポートして下さった神谷幹事ありがとう

ございました。又事務局の宮下さんお世話になり

ました。 

私が心掛けたのは、現在のマスコミ・その他で

はニュースソースとしてあまり良くない事案が多

く流れます。これらは俗語で「くいつきが良い

ニュース」という事で流されますので、あえて夢

のある我々にとりまして明るいニュースを拾い上

げお知らせするように心がけました。会員の皆様

からは、何言ってんだろうと思われた事も有った

かも知れません。幹事の神谷さんは私の至らない

点を埋める如く話の中で話されましたので私は勝

手に今までと同じ視点での話をさせて頂きます。 

６月１６日は何の日だったでしょうか？はい！

父の日でした。我が家族では長男夫婦より「ポケ

トーク」を頂きました。 

一年を振り返って 会長 森田 輝雄 


